



学校だより 2月号
京都市立安祥寺中学校
令和3年2月1日
校長 田中 智之

2年生GTECにチャレンジ

昨年度に続き今年も本校2年生全員が全国的な英語の検定テスト(GTEC)にチャレンジしました。使える英語力を絶対評価で測定するスコア型の検定で、「聞く」「話す」「読む」「書く」の4技能の英語力を測定します。タブレットを使って、ヘッドホン越しの質問にマイクで答え、録音されたデータが採点されるというテストも含まれています。大学の入学テストもこのような形になってきています。

定期テストと違い、幅広い実力試しですが、「できる」ことは「使えること」というこれから学習の目標を体感する機会となりました。



学習発表会も新たな形にチャレンジ

毎年多くの事業所様にお世話になって開催しているチャレンジ体験は中止になりました。働くことについて考え、自分はどのような道を歩んでいくかを見つめるために、伝統文化体験やゲストティーチャーをお招きする等、できる形や新たな形でキャリア教育を推進して参ります。

先週末(1/29)、2年生は、総合的な学習の時間で取り組んできたことを、自教室からタブレット端末も使い発表するという形式で学習発表会を行いました。聞き手は教室内の仲間+1年生。1年生は教室のモニターを通して2年生の発表を視聴しました。通信の不具合から1クラスが急遽、出前発表になりました。

人前で直接発表するのも緊張しますが、見えない相手に向かってカメラ越しに発表し、自分の画像を見られるというのもやはり緊張するものです。様々なオンライン化が進む今、新たな形にチャレンジし、経験値を重ね、スキルアップをしてほしいと思います。通信や機器の不具合も、使用する中で発見できる部分もあり、改善に努めて参ります。



3年生はいざ入試本番へ

3年生はいよいよ入試本番に突入しました。万一、体調がよくない場合の対応も各高校で設定されています。慌てず、必要な情報を事前に確認したうえで、ふだんの健康管理をしっかりと行い、万全を期して挑んでください。

受験(受検)は一人ひとりが戦う個人戦、かつ、皆で励まし合い、支え合う団体戦です。皆が一人ひとりを、そして3年生全員を応援しています。



学年末テストまであと3週間！<2/24(水)～26(金)>

1・2年生の学年末テストを今月末に実施します。一年間の締めくくりとなるテストであり、学年末の成績が、その学年での公式な記録となります。次年度4月の好スタートにもつながるよう、早くから計画的に学習に取り組むことが大切です。「学問に王道なし」、「努力に勝る天才なし」です。



学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。

裏面に月行事を掲載しています。
ご覧ください。